

Corrective Announcement

To: Bahrain Bourse
To: Dubai Financial Market

Al Salam Bank B.S.C announces the issuance of a corrective announcement concerning the following matters:

إعلان تصحيحي

السادة / بورصة البحرين

يعلن بنك السلام ش.م.ب عن إصدار إعلان تصحيحي بشأن الآتي:

Date	8 March 2026	8 مارس 2026	التاريخ
Company Name	Al Salam Bank B.S.C	بنك السلام ش.م.ب	إسم الشركة
Trading Code	SALAM		رمز التداول
Subject	Annual General Meeting of Al Salam Bank B.S.C ("ASB") For the Financial Year 31 December 2025 To Be Held Virtually	انعقاد الجمعية العمومية السنوية لبنك السلام ش.م.ب ("بنك السلام") للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 عن بعد عبر الوسائل الإلكترونية	الموضوع
Previous Announcement Date	19 February 2026	19 فبراير 2026	تاريخ الإعلان السابق
The inaccurate statement in the previous Announcement	There is no inaccurate statement in the previous announcement. In light of the prevailing circumstances and in the interest of public safety, the Board of Directors of ASB hereby announces that the Annual General Meeting, scheduled to be held on Thursday 12 March 2026 at	لا يوجد خطأ في الإعلان السابق. في ضوء الظروف السائدة وحرصاً على السلامة العامة، يعلن مجلس إدارة بنك السلام بأن الجمعية العمومية السنوية المقرر عقدها يوم الخميس 12 مارس 2025 في تمام الساعة 11:30 صباحاً بتوقيت مملكة البحرين، ستعقد عن بعد عبر الوسائل الإلكترونية من خلال بوابة الجمعيات العمومية (eAgm) على الرابط التالي:	البيان الخاطئ في الإعلان السابق

	11:30 am Bahrain Time, will now be conducted virtually through the eAgm Portal at: https://eagm.bahrainclear.com	https://eagm.bahrainclear.com	
Correction	Nil	لا يوجد	تصحيح الخطأ
Correction reason	Nil	لا يوجد	بيان أسباب الخطأ

Name	Ali Yusuf Al Kaja	علي يوسف الخاجة	الإسم
Title	Chief Compliance Officer	رئيس تنفيذي - الالتزام	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			